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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO ESPORTE DO CONSELHO 
REGIONAL ODONTOLOGIA DE SERGIPE, REALIZADA NO DIA 21 DE 
JUNHO DE 2024, SOLICITAÇÃO INTERNA Nº00030/2024.

Às 13 horas e 30 minutos do dia vinte e um de junho de dois mil e vinte e1
quatro , reuniram-se na sede deste Conselho os membros da Comissão do esporte, 2

nomeados pela Portaria CRO-SE nº 018/2024, dos quais se fizeram presentes os3
cirurgiões-dentistas: Alisson Augusto Gois de Almeida – Presidente, Erickson Palma 4

Silva, Lais Cardoso Arruda Cortez e Anderson Lessa Siqueira – Membros. A5
reunião foi iniciada com o Presidente da Comissão falando sobre importância desse 6

reunião seja planejada de forma assertiva o planejamento para o segundo semestre, 7
Dra. Lais informou que ficaria responsável pela confecção e planejamento do folheto 8

informativo referente a importância da odontologia do esporte nos mais variados 9
locais esportivos, Dr. Anderson e Dr. Alisson reforçaram a importância e falaram 10

sobre a importância de visualizar como anda o processo da corrida e o que precisa 11
ser feito para acelerar para que possa ocorrer ainda esse ano. Dr. Erickson esta de 12

acordo com o que está sendo tratado, fala da importância de colocar em prática todos 13
os temas já levantados por esta comissão, para que saia do papel e que seja de fato 14

realizado, sobre o folheto informativo o mesmo levantou a questão quais lugares 15
seriam levados, sugerindo academia e a federação de ginástica rítmica. Dr. Alisson  16

entrou em contato com o setor de contratos e verificou que estava faltando receber os 17
valores das empresas para que pudesse ser finalizado a primeira etapa do processo. 18

Dra Lais ficou de verificar algumas empresas e passar o contato para que as mesmas 19
orçassem o edital para dar continuidade. Dr. Anderson reforça a importância da 20

agilidade do evento da corrida bem como se mostra a disposição para procurar outras 21
empresas caso Dra Lais não obtenha sucesso. Dr. Erickson levou para reunião um 22

livro sobre odontologia do esporte para facilitar a confecção e planejamento do 23
folheto, este livro foi base do restante da reunião com finalidade de terminar o temas 24

principais que haverá do conselho. Ao finalizar essa análise e chegar em consenso de 25
todos os temas que serão abordados no folheto e não havendo nada mais a tratar, o26

presidente agradece a presença de todos dando por encerrada a sessão, e para 27
constar, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por28

mim e pelos membros presentes. 29

Aracaju, 21 de junho de 2024.
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Alisson Augusto Gois de Almeida – CRO-SE-CD-2424
Presidente da Comissão

Erickson Palma Silva – CRO-SE-CD-922
Membro

Anderson Lessa Siqueira – CRO-SE-CD-996
Membro

Lais Cardoso Arruda Cortes – CRO-SE-CD-2114
Membro
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